

La reine a un papier sur ses genoux, un crayon dans la main droite. Elle appelle l'âme de l'époux absent. La chaise s'agite, craque et répond par les frappe-monts de ses pieds contre le parquet. On connaît l'alphabet du spiritisme: tant de coups signifient telle lettre. Sa Majesté interroge et son serviteur Brown lui traduit les réponses du prince. La vivante et le mort sont retenus ainsi des choses de ce monde et de celles de l'autre. Ce sont là de pieuses veillées d'où la reine sort rassérénée, sinon consolée, car sa douleur est de celles qui ne finissent qu'avec la vie.

Je plains ceux sur les lèvres de qui ce tableau fidèle appellerait le sourire.

N'y a-t-il là qu'une hallucination? Qui sait? La pire des hallucinations est peut-être celle des gens qui s'imaginent connaître toutes les lois de la nature.

Les grandes mondaines préparent leurs toilettes d'hiver; elles vont nous arriver, superbes, diamentées, recouvertes de satin et de peluche, cette jolie cousine germaine du velours. Il paraît qu'on portera les robes courtes; tant pis pour celles qui n'ont pas le pied de Cendrillon; enfin il est question, et vous n'en croyez rien, ni moi non plus, de rentrer dans le domaine exquis de la simplicité et de laisser les extravagances aux cocottes et aux parvenues.

En France, cette patrie de la routine, tout reste stationnaire, excepté le goût; c'est le dieu auquel tout le monde sacrifie, le génie charmant dont la baguette magique fait sortir de terre les diamants et les perles.

Dans les autres pays, la femme est vêtue, la Française seule est habillée. Regardez-la dans un salon, décolletée, avec ses gestes nerveux, ses yeux animés et son étrange sourire; sa taille souple est serrée dans l'étoffe superbe, l'épaule ronde et si blanche sort lumineuse du fourreau de satin, et la nuque ondulée jusqu'aux tresses tordues sous le peigne d'or.

A Paris, une vraie toilette vaut un poème; il y a, comme dans le génie, l'extrême atteint. Quel art, quel appel aux yeux que ces velours argentés, ces conlears tendres, rendues plus tendres encore par les entelles, par les ruches qui frissonnent! La chair exquise, nue, vivante, apparaît dans ce nid de blondes et de guipures. Quand elle marche, tout frémit et palpite, le col tourne, et les yeux tranquilles se posent sans trouble sur ceux des hommes, enivrés.

Dans notre cité spirituelle, la fantaisie fait la femme souriante et gracieuse, « d'une grâce plus belle encore que la beauté »; elle est idéalement coquette, à la fois naïve et provocante; pas de souliers étroits faisant de la marche un supplice à la Chinoise; son corsage, à peine lacé, ne lui comprime pas la taille, et ses cheveux — elle en a quelquefois — se déroulent volontiers sur ses épaules.



LE PACIFIQUE ET BONSECOURS.

*Le mécanicien.* — Dois-je m'arrêter devant cette vieille église ou passer à travers?  
*Les échevins.* — Envoyez donc fort! Qu'est-ce que cela nous fait, puisque nous avons l'argent dans nos poches. L'argent vaut mieux que des reliques.

Elle suit le caprice ailé qui se moque franchement de la mode, et rit aux larmes des ajustements de nos grand'mères, où les mots "empois et apprêts" tenaient une éno. me place.  
 Aujourd'hui, tout cela est rayé de notre dictionnaire; que le goût français en soit béni!

Gil Blas.

**BADINAGES**

M. Galipeau a dit: Où sont ils les hommes de 36 et de 37?  
 Ils sont tous allés au batai.  
 Donnez-nous des filles de 17 et de 18.

En police correctionnelle:  
 —Prévenu, avez-vous déjà été condamné?

—Oui, mon président... deux ou trois fois... par les médecins.

Savez-vous quel est l'apôtre le plus fervent du libéralisme?

C'est M. de Lesseps, qui, chaque jour, adresse au ciel cette prière:

" Libera l'isthme, Domine! "

Monsieur X... allume un cigare et fait une affreuse grimace.

—Jean-Baptiste, dit-il à son domestique, où diable avez-vous pris ce cigare là?

Dans la boîte bleue, monsieur.

—Imbécile! Vous avez donc oublié que la boîte bleue, c'est pour mes amis?

Un grand gaillard moné au poste pour ivresse et tapage nocturne, est interrogé par le recordé:  
 —Votre état?

Le grand gaillard après avoir cherché un instant;

—Ma femme est blanchisseuse!

—Le petit Toto a cinq ans. On a voulu lui apprendre une fable pour la fête de papa. Et on n'a cessé de lui redire pour stimuler son ardeur:

—Fais bien attention. Mets-toi bien la fable dans la tête.

Le jour venu, on amène Toto.

—Maintenant, récite ta fable. Silence obstiné du bambin.

—Récite donc ta fable! Papa t'écoute.

Lui, alors, prêt à pleurer:

—Mais si je la sors de ma tête, j'la saurai plus après.

Histoire de chasse:

Sur l'ancienne route de Scnlis, on trouve un cabaret, connu sous le nom parfaitement justifié de la *Bosaque*.

C'est là qu'un chasseur entraît l'autre jour la mine basse et carnier vide. Il s'asseyait et demandait un verre de vin. En le servant, l'aubergiste le regardait d'un air goguenard.

—Monsieur n'a pas été heureux, aujourd'hui?

—Non, mon ami... Une deveni-ne complète.

—Bah! les jours se suivent et ne se ressemblent pas.

—C'est la première fois que cela m'arrive de revenir bredouille!

Une phrase familière aux chasseurs.

—Oh! oh! si voulez... murmura l'aubergiste.

—Que veut-tu dire?

Ils étaient seuls tous deux dans le cabaret.

L'aubergiste se pencha par dessus la table qui les séparait et dit mystérieusement au chasseur:

—J'ai la votre affaire... cela ne vous coûtera qu'une pièce de six francs... un superbe levraut.

—Mort?

—Non, vivant... Vous pouvez le tirer vous-même dans mon enclos.

—Marché conclu.

Et mes hommes de pénétrer dans un petit potager attenant à la chaumière et fermé seulement par une haie d'épines.

Le cabaretier va à son levraut et l'attache par la queue à un pieu.

—A présent, dit-il facétieusement au chasseur, en joue, feu!

Le chasseur ajuste: le coup part et... va couper la corde qui attachait le levraut.

Celui-ci de s'enfuir à travers les champs.

Un général envoie son ordonnance annoncer à sa femme qu'il rentrera pour dîner.

L'ordonnance retourne auprès de son chef.

—Eh bien! dit le général, tu as fait ma commission?... Et qu'est-ce que ma femme a dit?

—Rien, mon général... Mais elle a fait une gueule!

Un professeur nous racontait dernièrement que, dans la classe qu'il dirige dans un des lycées de Paris, se trouve un jeune élève très-sérieux et très-travailleur, dont il s'amuse souvent à suivre les jeux pendant les récréations.

Ce petit bonhomme n'a pas de goût bien décidé pour les billes ni pour les barres, mais il s'est fabriqué un petit crochet d'Auvergnat qu'il a fait avec des lattes,

et une médaille qui n'est autre chose qu'une pièce de deux sous percée.

Il s'installe avec cet attirail sur une petite borne où ses camarades viennent le trouver, et, moyennant un sou, il poste tout autour de la cour tous les fardeaux dont on veut bien le charger. Il a déjà une véritable petite fortune en pièces de cinq centimes. Le professeur a voulu savoir à quelle famille appartenait cet enfant.

C'est le fils d'un des principaux banquiers de Paris!

**AUX MÉNAGÈRES.**

Economisez votre argent en allant acheter vos viandes, légumes, épicerie, etc., chez Charles Meunier, coin de la côte St. Lambert et de la rue Craig. Vous y trouverez toutes espèces de gibier, poisson, viandes de choix inspectés aux abattoirs, charcuterie, fruits, viandes salées et fumées, épicerie, nos liqueurs etc. Tout est garanti de première qualité. Commandes livrées à domicile. M. Meunier a toujours vendu et vendra toujours à meilleur marché que ses concurrents.

**SANS EXEMPLE A MONTRÉAL.**

Magnifique Manchons à 0.90 1.25. 1.50.

**INCROYABLE BON MARCHÉ.**

Collerettes de 1.75 à 2.50.

**ETOFFES A ROBES.**

Pour écouler notre surplus de stock trop fort nous vendons à tous prix. Ce sont des occasions exceptionnelles dont tout le monde voudra profiter.

**DOLMANS, MANTEAUX, ULSTERS etc.**

La constance du beau temps empêchant une vente active nous les avons réduits à notre prix coûtant.

**RUBANS.**

Différents lots dont nous voulons débarrasser réduit au quart de leur valeur.

**VELOURS & VELVETIENS**

Assortiment le plus beau de Montréal. Les bas prix auxquels nous les vendons attirent beaucoup d'acheteurs.

Aux conditions ci-dessus on est forcé de faire ses achats chez

**BOISSEAU Freres**  
 235 & 237,  
 RUE ST. LAURENT.

Une certitude. Le **FIL CLAPPERTON** est sans rival aujourd'hui pour la couture et la machine.